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理事/稲坂博松尾清

公益社団法人愛知県医師会第15回(定例)理事会議事録

議事録作成者

議長は、定款第39条第2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者22名(うち理事 16 名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第39条第6項の決議を行うに必要な過半数に達していることを

確認した。

横地宏和

伊藤富士子

一承認事項一

1.庶務関係事項について

(1)後援並びに共催について

①独立行政法人国立長寿医療研究センター主催の第9回長寿医療研究センター国際シン

ポジウムの後援について

市川理事より説明があり、承認された。

横井隆

貴伊藤健一

朗樫尾 右きデ^
モヨ^

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。市川理事より、9月28日(士)開催の愛知県

医師信用組合創立50周年記念式典・記念講演会の案内があった。

義政

口俊寛

②名古屋市医師会主催の日医認定産業医制度産業医学研修会の共催について

市川理事より説明があり、承認された。

議事

城
樋



③稲沢市医師会主催の日医認定産業医制度産業医学研修会の共催について

市川理事より説明があり、承認された。

④中部ろうさい病院職場復帰・両立支援噛尿揃研究センター主催の勤労者医療フォ

ラム「第2回就労と糖尿病治療の両立支援」の共催について

市川理事より説明があり、承認された。

⑤NP0法人発達心理・相談センター「ゆうこうの家」(代表者魚住君枝子)主催の第4

回教育講演会「発達障害児ヘの理解と対応」の後援について

市川理事より説明があり、承認された。

⑥日本尊厳死協会東海支部の行う平成25年度日本尊厳死協会東海支部大会パネルディ
スカッションの共催について

市川理事より説明があり、承認された。

2)NP0法人ミーネット(代表理事花井美紀)主催のCancers Action2013がんサバイバ

ウォーク in 愛知・名古屋の後援について

市川理事より説明があり、承認された。

第6回愛医総研意見交換会〔9/4(水)〕開催について

(愛知県医師会主催:501会議室)

伊藤(健)理事より説明があり、標記意見交換会の開催が承認された。

3)愛知県産婦人科医会(会長近藤東園主催の救急医療研修会四/21(二目〕への講師派

遣について

市川理事より説明があり、救急医療情報センター統括センター長の野口宏先生の派遣

が承認された。

4)岐阜県医師会(会長小林博)主催の「平成25年度岐阜県広域災害・救急医療情報シ

ステム実務担当者研修」 ao/9(水)〕への講師派遣について

市川理事より説明があり、救急医療情報センター統括センター長の野口宏先生の派遣

が承認された。

(5)第56回東海学校保健学会総会四/フ(士)〕への座長派遣並びに後援について

市川理事より説明があり、稲坂理事の派遣並びに後援について承認された。

2.医師会立助産師・看護師・准看護師学校養成所ヘの助成金配分(案)について

市川理事より説明があり、 H9万円を助成金として配分することが承認された。

柵木会長より、本配分について来年度は再老すると発言された。



愛知県医師会無線システム災害想定訓練四/3(火)〕開催について

(愛知県医師会主催:救急医療情報センター)

細川理事より説明があり、標記訓練の開催が承認された

第1回検視・検案業務に関するシンポジウム〔1V30(士)〕開催について

(愛知県医師会主催:9階大講堂)

細川理事より説明があり、標記シンポジウムの開催が承認された。

第 19 回AED(肌S)講習会〔12/21(土)〕開催について

(豊橋市保健所・保健センター)

細川理事より説明があり、標記講習会の開催が承認された

フ.愛知県医師会ICιS研修会アシスタントインストラクター事前勉強会〔H26. V25(士)〕

開催について

(愛知県医師会主催:7階研修室)

細川理事より説明があり、標記勉強会の開催が承認された。

愛知県医師会 ICLS研修会田26.2/16旧)〕開催について

(愛知県医師会主催:名古屋市立大学病院臨床シミュレーションセンター)

細川理事より説明があり、名古屋市医師会と共催にて標記研修会を開催することが

承認された。

愛知県臨床検査標準化協議会助成金について

樫尾理事より説明があり、愛知県臨床検査標準化協議会ヘ30万円の助成金の送金

が承認された。

平成25年度認知症サポート医養成研修の受講者推薦について10

樋口理事より説明があり、標記研修に資料の上記6名を推薦することが承認された。

柵木会長より、他の3名は自薦であると説明された。

社会福祉専門委員会委員の追加委について11

樋口理事より説明があり、あいち発達障害者支援センターの玉井一男氏を追加委嘱

することが承認された。

12.死因究明システムに関する講演会田26.3/フ(金)〕開催について

(愛知県医師会主催:9階大講幽

細川理事より説明があり、標記講演会の開催が承認された。

1 3.

A)

各種委員会・部会について

病院の認知症対応力向上事業第3回 企画委員会四/9嶋)〕開催について
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(5階医師連盟会議室)

伊藤(健)理事より説明があり、標記委員会の開催が承認された。

一協議事項一

14.委託金・補助金平成26年度予算要求について

柵木会長より説明があり、資料の内容で愛知県ヘ予算要望を出すことが承認された。

15.平成25年度看護職員確保対策事業協定経費配分表(案)について

市川理事より説明があり、前回理事会にて承認された標記配分について、岡崎市医

師会の配分額減額依頼に基づいた再配分が承認された。

柵木会長より、岡崎市医師会は准看護学校を閉鎖したので、経費の使用が難しいと

発言された。

16 その他

・新入会員等説明懇談会〔9/4 (水)〕について

市川理事より、標記懇談会にて配付する資料「公益社団法人愛知県医師会事業の

概要」の説明があった。

柵木会長より、今回の懇談会より統一した資料を配付すると説明があった。

・公益社団法人愛知県医師会定款冊子について

市川理事より、標記冊子を作製し、全会員ヘ配付すると説明された。

柵木会長より、今後はその他の規程も含め会員名簿ヘ掲載すると説明された



一報告事項一

1.地域医療連携のための有識者会議〔8/6(火)〕について

(愛知県主催:ウィルあいち)

柵木会長より、第3次地域医療再生基金の減額に伴い、在宅医療連携拠点推進事業で

予定していた拠点が26か所から12か所に変更となり、選定方法については、医療圏

毎ではなく、内容を考慮した方法で検討していくことになったと報告された。

2. 日医理事会〔8/20(火)〕について

旧本医師会主催:日本医師会館)

柵木会長より、報告事項の説明があり、役員の欠員について、日本医師会は公益社

団法人であるので定款に則り対応していくと報告された。

3.支払基金幹事会〔8/フ(水)〕について

(支払基金主催:支払基金)

伊藤副会長より、再審での返戻事案等、標記幹事会で議論された内容について報告

された。

4 平成25年度公衆衛生関係功労者及び栄養関係功労者に対する知事表彰受賞者につ
いて

市川理事より、受賞者が加藤錠一先生(津島市医師会)、大谷勉先生(愛知県小児科

医会)、上野直樹先生(愛知県産婦人科医会)、伊藤文則先生(豊川市医師会)に決定

し、表彰式は9月14日(士)にあいち健康の森健康科学総合センターにて行われる

と報告された。

5.小児 Cゆ(慢性腎臓病)ヌ寸策講習会〔フ/'26(金)〕について

(公益社団法人愛知県医師会・公益財団法人愛知腎臓財団共催:地下健康教育講堂)

吉田理事より、あいち小児保健医療総合センター副センター長・愛知腎臓財団 CKD

対策協議会小児CKD対策専門部会長の上村治先生による講演「学校検尿のすべてと

CKD 診療ガイド 2012」が行われ、医師 10 名、養護教諭肪名の計備名が参加した

と報告された。

第5回愛医総研意見交換会〔8/5明)〕につい

(愛知県医師会主催:501会議室)

伊藤(健)理事より、講師に愛知県薬剤師会薬事情報センターの竹林まゆみ先生を

お招きし「電話相談における苦情内容」をテーマに意見交換を行い、出席者は愛医

総研関係者7名、医師会関係者3名、傍聴者5名であったと報告された。

愛知県糖尿病対策推進会議〔8/フ(水)〕について

(愛知県医師会主催:801会議室)

城理事より、平成24年度の予算執行額は約M万円であったが、平成25年度の予
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算は約200万円で、事業内容については、「平成25年度愛知県糖尿病対策推進会議

学術講演会」を平成26年3月1日(士)に開催すること、また、「問診票を利用した

糖尿病検診の有用性」の調査結果について大澤委員より報告され、継続調査を行う

こととなり、時期・内容等については今後調整することになったと報告された。

第2回ピンクリボンフェスティバル名古屋推進委員会〔フ/31(水)〕について

旧本対がん協会主催:御器所ステーションビル)

加藤(雅)理事より、ピンクリポンスマイルウォーク 2013 について来年度からは予

算的な問題で開催しないと報告された。

中部医師会連合第 1回医療政策特別委員会〔8/11旧)〕について

仲部医師会連合主催:名古屋マリオットアソシアホテル)

加藤(雅)理事より、フリーアクセス並びに自由開業・自由標梼制に関する各県の

現状を伺った上で、意見交換を行ったと報告された。

柵木会長より、本委員会の成果について質問され、加藤(雅)理事は、各県の状況

を知ることが出来たと回答された。

10.名古屋医療センター第23回地域医療支援病院運営委員会〔フ/31(水)〕について

恪古屋医療センター主催:名古屋医療センター)

大輪理事より、平成25年度4~6月期の入院患者数は減少傾向で、紹介率、逆紹介

率は横ばい、同期の救急車件数は、減少して前年度の同時期と比ベて200件減少し、

また、産婦人科医が増員され、今年度はお産を 100件ほど行う見込みと報告された。

平成25年度第2回名古屋掖済会病院地域医療支援病院運営委員会〔8/8(木)〕に

ついて

陥古屋掖済会病院主催:名古屋掖済会病院)

大輪理事より、病床利用率、平均在院日数はともに減少し、紹介率、逆紹介率は横

ばい、名古屋地区の救急状況については、加藤委員長より報告があり、特に名古屋

掖済会病院並びに名古屋第二赤十字病院が救急医療に力を入れていて、名古屋掖済

会病院では、各科万遍なく救急を診ていると報告された。

厚生局との打合せ会〔8/5明)〕について12

侶侃会議室)

樫尾理事より、東海北陸厚生局、愛知県医師会の関係者が出席し、新規指定時、更

新時、点数改定時、対象医療機関りスト及び案内文、集団的個別指導、個別指導に

ついて打合せを行ったと報告された。

伊藤副会長より、東海北陸厚生局ヘ個別指導に関しての要望を出し、また、打合せ

会は間隔を空けず、定期的に行いたいと発言された。



13.中部医師会連合第 1回介護保険特別委員会〔8/18旧)〕について

仲部医師会連合主催:名鉄ニューグランドホテル)

樋口理事より、地域包括支援センターと県・地区医師会の連携、在宅医療連携拠

点事業の今後の取り組み、認知症対策の各県の現状と課題等について議論を行い、

また、高齢者の住まいに関する諸問題について検討されたと報告された。

柵木会長より、愛知県では特養の建設等には審議会の了承が必要であると発言さ

れた。

城理事より、グループホーム等の医療機関との連携について質問され、柵木会長

より、嘱託医が必要とされる施設とされない施設の区分けについて次回理事会ヘ

提出するよう樋口理事に依頼された。

14 愛知県予防接種広域化調整会議〔8/6(火)〕について

(愛知県主催:愛知県自治センター)

纐纈理事より、今後の進め方についてスライドを使用し説明したと報告された。

柵木会長より、規約の文案について質問があり、纐纈理事より出来上がっていると

回答され、伊藤副会長より、県が確認をした規約を市町村ヘ提出する予定であり、

また、市町村からの質問等について個別に対応すること、市町村の中から選定し

て、議論を行う場としてのワーキンググループを設置すると説明された。

15 愛知県医師会無線システム災害想定訓練〔8/6(火)〕について

(愛知県医師会主催:救急医療情報センター)

細川理事より、尾張北東部を震源とするマグニチュードフ.8 の地震が発生したと

の想定で訓練を実施。医師会 12機関、災害拠点病院 10機関、基幹病院6機関の

合計 28 機関が訓練に参加し、無線交信、広域災害システム促MIS)への入力訓練、

また、メール・F腿での情報収集も併せて行った。一部交信不良の機関については、

通信が確保できるように業者ヘ依頼したと報告された。

16

A)

各種委員会・部会について

病院の認知症対応力向上事業第2回企画委員会〔8/5明)〕について

(5階医師連盟会議室)

伊藤(健)理事より、医療従事者の認知症対応力向上研修の講師については9月1

日(印開催の「研修講師養成のための伝達研修」を受講したサポート医の先生

方に依頼する予定。認知症対応病院モデル事業に関しては宮尾委員より候補施設

の説明があり、今年度は尾張北部、尾張中部、海部津島医療圏の 3 施設を中心に

病院実地指導や認知症サポートチーム設置などの支援を進めていくと報告された。

B) 救急委員会〔8/6(火)〕について

(7階研修室)

細川理事より、冒頭に愛知県医務国保課から、 8月31日の広域医療搬送訓練、 9

月1日の総合防災訓練の概要説明が行われ、報告事項では、8月2日までに行われ
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た関係会議等について報告がなされ、本年Ⅱ月に、日医とJAMとの協定に基づ

く衛星利用の実証実験(防災訓練)が実施される旨の概要説明があり、次回の委員

会において詳細な説明が行われる予定であると報告された。

柵木会長より、先回の理事会に提出され、継続審議となった衛星携帯電話の件に

ついて、次回理事会ヘ提出するよう依頼があった。

その他

ポスターの配付について

樫尾理事より、協会けんぽが作製するポスターについて、A会員ヘ配付する予定

であると説明された。



以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。

平成25年8月22日


